

# Soyez des nôtres

## You are invited

Photo reproduite avec l'aimable autorisation de l'Université de Sudbury / Image courtesy of the University of Sudbury

Joignez-vous à la Fiducie du patrimoine ontarien à l'occasion du dévoilement, en partenariat avec l'Université de Sudbury et l'Association canadienne-française de l'Ontario (ACFO) du grand Sudbury, d'une plaque provinciale commémorant

Please join the Ontario Heritage Trust, in partnership with the University of Sudbury and ACFO du grand Sudbury, as we unveil a provincial plaque commemorating

## Le drapeau franco-ontarien

## The Franco-Ontarian Flag

**Quand:** Le lundi 25 septembre 2017  
10 h 30

**When:** Monday, September 25, 2017  
10:30 a.m.

**Où:** Université de Sudbury  
935, chemin du lac Ramsey  
Sudbury (Ontario)

**Where:** University of Sudbury  
935 Ramsey Lake Road  
Sudbury, Ontario

Hissé pour la première fois à l'Université de Sudbury le 25 septembre 1975, le drapeau franco-ontarien, qui représente plus de 400 ans de présence française en Ontario, reste le symbole le mieux connu de la communauté francophone de l'Ontario dans toute sa diversité.

First raised at the University of Sudbury on September 25, 1975, the Franco-Ontarian flag endures as the most prominent symbol of Ontario's diverse francophone community and represents more than 400 years of French presence in Ontario.

Le dévoilement de la plaque fait partie de la cérémonie annuelle de levée des couleurs organisée par l'Université de Sudbury et l'ACFO du grand Sudbury pour célébrer le Jour des Franco-Ontariens et des Franco-Ontariennes.

The plaque unveiling is part of the annual flag raising ceremony hosted by the University of Sudbury and ACFO du grand Sudbury to celebrate Franco-Ontarian Day.

Pour en savoir plus, consultez le site [heritagetrust.on.ca/evenements](http://heritagetrust.on.ca/evenements) ou appelez au **416 325-5016**.

For more information, visit our events calendar at [heritagetrust.on.ca/events](http://heritagetrust.on.ca/events) or call **416-325-5016**.

